



六中だより

米沢市立第六中学校
第 6 号
令和2年9月23日

仲間との絆を深め、視野が広がった学年行事

◆3年生 修学旅行

9月2日～4日の2泊3日の日程で、新潟・佐渡方面へ修学旅行を実施しました。酷暑の中でしたが、多くの体験を通して見聞を広げました。主な見学場所は次のとおりです。

ECOスタジアム新潟、新潟県立自然博物館、新潟市水族館マリニピア日本海、はかうけ展望台、小木港たらい舟体験、宿根木集落散策、佐渡西三川ゴールドパーク（砂金取り体験）、史跡・佐渡金山、佐渡トキ保護センター トキの森公園



水族館見学



たらい舟体験



砂金取り体験

◆2年生 学年レクリエーション大会、化学実験講座、市内高校巡り

9月1日、実行委員の生徒の企画によるレクリエーション大会を開催しました。「大縄跳び」「障害物競争」「ドッチボール」を行ない、大いに盛り上がりました。

9月2日、国立鶴岡高等専門学校の先生を講師に、化学実験講座を開催しました。『発光』をテーマに、「ウミホタルの光」と「ルミノール反応」の実験を行ないました。

9月3日、進路学習の一環として市内の高校巡りを行ないました。



学年レク大会「大縄跳び」



化学実験講座



高校巡り 米沢中央高校前にて

◆1年生 名エインタビュー、ものづくり体験、市内オリエンテーリング

8月31日の午前、市内の特産品・名産品に関わっている方を訪問し、「やりがい」や「苦労していること」などについてインタビューを行ないました。午後からは、講師の先生にご指導をしていただきながら、ものづくりに挑戦しました。

9月1日は、市内の史跡などを班毎に自転車で巡る市内オリエンテーリングを行ないました。昼食は「米沢らしいもの」を食べるということで、米沢ラーメンなどをおいしくいただきました。

名工インタビュー

おたまや（うごぎ）、今村真さん（リンゴ）、鯉の六十里（米沢鯉）、鈴木英行さん（米沢牛）、(株)新田（紅花染め）、元祖米沢一刀彫鷹山（お鷹ぼっぼ）、熊文（米沢ラーメン）

ものづくり

ガラスアート（高橋典子 先生）、米沢鳴洲焼き（水野哲 先生）、木工細工（我妻明先生）、しめ飾り（五十嵐利一 先生、遠藤幸夫 先生；お二人は六郷地区にお住まいです）、ウォールアート（南齋朋子 先生）



「米沢ラーメン」についてのインタビュー



しめ飾りづくり



市内オリエンテーリング 松が岬公園にて

◆ 2・3年生 天元台トレッキング 1年生 バスツアー（会津方面）

新型コロナウイルス感染拡大防止のため児童生徒の屋外活動が制限されていた6月、市観光課よりプレゼントがありました。市内全ての小・中学生が「天元台トレッキング」を行なうこととし、その費用（バス代、ロープウェイ代、リフト代）の全額を補助するというものでした。本校では8～9月にかけて、学年毎に実施しました。ただし1年生については、当日 強風のためロープウェイが運行できない事情により、急遽、会津若松市内の名所巡りを行ないました。



3年生:リフトを乗り継いで山頂をめざします



2年生:人形石は雨模様でした



1年生:鶴ヶ城にて 最高の笑顔です

**★学年行事を通して、生徒たちは貴重な体験をすることができました。
生徒の学びを支えてくださった全ての皆さまに感謝申し上げます。**

お知らせ ぜひご覧ください！！

「米沢六中ホームページ」「米沢六中 学校日誌（ブログ）」公開中です。

「学校日誌」は、ほぼ毎日更新されています。生徒の活動の様子などが満載です。

HPアドレスは、<https://www.educ.yonezawa.yamagata.jp/6chu> です。